
Riunione Commissione Alloggi
Si e’ tenuta, nella giornata del 12 gennaio, la riunione della
Commissione  Alloggi.  Il  SAP  era  rappresentato  dal  collega
Emanuele  Viciani.  A  presiedere  il  consesso  il  Dott.  De
Cristofaro.  Nel  corso  della  riunione  sono  stati  espressi
diversi pareri circa i criteri che rendono idonei i nostri
alloggi  di  servizio,  quelli  collettivi  ma  anche  quelli
individuali. Criteri che, in linea di massima e con qualche
ovvio  ed  evidente  distinguo,  sono  da  individuarsi  nella
sistemazione alberghiera a 4 stelle o di prima categoria.
Anche se siamo consapevoli del delicato momento che atraversa
l’economia  nazionale,  sul  trattamento  dei  poliziotti  in
missione il SAP non accetta sconti e/o compromessi. Cio’ che
la norma stabilisce come spettante in questi servizi non puo’
essere disatteso. Quindi SI’ ai nuovi criteri, ma anche SI’ ad
una oculata gestione del meccanismo della fruizione e della
concessione degli alloggi di servizio per il personale in
missione. Nel corso della prossima riunione, con data ancora
da concordare, e’ ipotizzabile che si giunga alla definizione
finale di tali criteri e ad una loro concreta applicazione a
beneficio (e non in danno!) del personale.
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